

Eine gutes Begleiten und das Bereitstellen von verschiedenen Entlastungsmöglichkeiten für Angehörige von Menschen mit Demenz ist uns ein Anliegen. Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, einen Beitrag zur Inklusion von Menschen mit Demenz in Tirol zu leisten.

Dazu bietet das Demenz-Servicezentrum der Caritas Beratungs- und Entlastungsangebote an und entwickelt Möglichkeiten zur Bildungs- und Bewusstseinsbildung, Demenzberatung, Freiwilligen-Begleitung, Besuchsdienste und Angehörigengruppen stetig weiter.

Für An- und Zugehörige sollen diese Angebote bewirken, dass sie in einem Lebensumfeld leben können, das Unterstützung im Betreuungsalltag für Angehörige spürbar leichter macht. Es soll beitragen, dass Angehörige niederschwellig über Unterstützungsangebote Bescheid wissen und dass sie ausreichend informiert, beraten, begleitet und unterstützt werden.

Caritas Demenz-Servicezentrum und Regionalarbeit Dekanat Imst, Albrecht Melanie DSB